
REQUERIMENTO No 112/2019

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

 

JUSTIFICATIVA

 

É público e notório que a demanda por saúde cresce a cada dia, e com a atual crise do país,
muitos usuários da rede privada de saúde migraram para o Sistema Único de Saúde—SUS, o
que torna o sistema ainda mais sobrecarregado.

Ocorre que o Governo Federal anunciou que seria disponibilizada uma verba específica para
que os postos de saúde tivessem o horário de atendimento estendido, e, diante desta
informação esta Vereadora gostaria de sabe se o Município de Santa Isabel se enquadra nos
requisitos do programa e se já existe um estudo sobre referido assunto.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para toda população, conto com a pronta
aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 6 de junho de 2019.

 

BRUNA RAFAELA MENDES TALÁCIO

Vereadora


